



La actitud sí cuenta al momento de presentar presupuesto, asegura Leonel Godoy; contrasta formas de consejera Taddei y ministra Piña

CIUDAD DE MÉXICO (JORGE X. LÓPEZ).- El vicecoordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Leonel Godoy, sostuvo que la actitud de los titulares de los organismos autónomos cuenta al momento de pedir o explicar su presupuesto.

Entrevistado luego de participar en la reunión que sostuvo su grupo parlamentario con la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, el morenista contrastó las explicaciones que recibieron de parte de ésta, contra “la prepotencia y amenazas” de parte de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJ N) al presentar su presupuesto.



<https://shre.ink/2Mpy>